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今日の例会………………………………………….…~

第1728回2019年（令和元年)5月14B(火）

卓話 ハラスメントの理解と予防

多様性の尊重の視点から

名古屋市立大学男女共同参画推進センター

ワーク~ﾗｲﾌ･ﾊﾞﾗﾝｽ相談室木下薫様

先回の例会

第1727回2019年（平成31年)4月23B(火）晴

ズ支重三の日

鈴木会長挨拶
＝…‐…一一

皆さん、こんにちは。カンボジアの

ことについて、私からも少しお話さ

せていただきます。キャン・ヘル

プ.カンボジアの内容は渡邊国際奉
仕委員長のお話のとおりですが、井

戸さく井工事は45m掘って水が出

たということです。生徒たちは飲み

贈呈式では、そういった様子を見て水にもしています。贈呈式では、そういった様子を見て

支援金を贈ることが出来ました。生徒たちには文房具一

式を渡しました。多くの子供たちに、－人ずつ、この6

人のメンバーで手渡ししました。生徒たちの服装は制服

でしたが、お兄ちゃん、お姉ちゃんのお古のようで、ヨ

レヨレで汚れていました。足もとは裸足の子が沢山いま

した。それでも生徒たちの目はキラキラと輝いており、

希望に満ちていて、文房具を渡すと本当にうれしそうで

した。そういった姿を見ると、これこそ□－タリーの国

際奉仕活動であると思い、私も感激で涙が出ました。皆

さんのご支援に心からお礼申し上げます。

さて、まもなくゴールデンウイークがやってきます。

今年は、例年の祝日である、昭和の日、憲法記念日、み

どりの日、子どもの日に、新天皇即位の日の5月1日が

祝日、そして祝日に挟まれた日が休日となって、土曜、

日曜、振替休日を合わせると10連休になるということ

で、世間を賑わせています。

日常生活への影響はどうかと一瞬、気になりますが、区

役所の24時間受付業務などは通常どおりで、ごみの収

集も行われますし、郵便の配達や休日保育等々、いろい

ろと対策が考えられているようです。

ただ、あるアンケート調査によると、休みが10連休以

上の人は約3割、また、連休が楽しみかそうでないかと

いう受け止め方については、土日休みの平日勤務の人、

土日に勤務がある人、あるいは主婦の人たちなど、人に

よって様々のようです｡日本の就業者の約7割が第3次

産業に従事していますので、この結果は当然予想できた

ところかもしれません。もちろん商機到来ととらえる業

界もあると思います。みなさんの所ではいかがでしょう

か｡ところで､今日の例会は平成最後の例会となります。

休み明けは、令和という新元号になりますので、次回は

新しい元号の最初の例会ということで顔を合わせたい

と思います。

◆奉仕の理想

◆四つのテスト(SONG)

◆ゲスト紹介

新米山記念奨学生スブラブト,工リン君

◆出席報告

正会員 38(34)名出席25名

出席率 73．53％

前々回4/7（修正出席率） 83．78％

いお誕生日おめでとうございます
☆5月会員誕生日お祝い

長谷川亨君(5/2）

鈴木聖三君(5/30）

☆5月結婚記念日お祝い

大口弘和君(5/23）

小山雅弘君(5/15）

鈴木聖三君(5/28）

|太田幹事報告

1）本日の配布案内①5月例会予定②臨時総会案内

2）先週の理事役員会承認報告

3）次週5月7日は休会｡次回例会は14日になります。

4)RI2750地区ロータリーデーフェスタ2019のご案内

’会長テーマ『信鯛と慧溌融和リ~~ 本紙は蒋生紙潅紘翻しで鐙|り藻する



屋千種RC在籍20年 インターネットでは、この改正に賛成する意見が多い

ようです。一般の方でも、そのような方が多いのではな

いかと思います｡賛成の理由によく挙げられるのは､「少

年法は非行少年を甘やかしている」というものです。

しかし､今回の適用年齢引き下げにより大きな影響を

受けるのは、世上を騒がせる重大事件ではなく、窃盗や

恐喝などといった､比較的多く発生する罪を犯した少年

少女たちであるということです。 18歳。19歳の少年

が、人の命を奪うような重大な犯罪を犯した場合、現在

の少年法では、少年審判をまず行いはしますが、原則と

して成人と同じ刑事裁判を受けさせる決定をすべきこ

ととされているのです。この点を、世論はまず見落とし

ているように感じられます。

その点をさておいても、 「少年法は甘やかし」という

指摘は、果たして正しいのでしょうか。皆様にお聞きし

ますが、前科のない成人が万引をして捕まった場合、そ

の人にはどんな処分が下されることになるか、予想でき

ますか？刑務所に入れられるようなことにはならない

ということは、少なからぬ方々がご存じかと思います。

しかし、少年の場合、実刑ともいえる少年院送致の決定

がなされることは、十分にあり得ます。犯した罪が軽く

ても、生活態度や環境がよくないと、少年院に送られる

ことは十分あり得るのです。私自身、そのような結果に

なった少年を担当したことがあります。

また、例えば少年時代の1年間、社会を離れ少年院に

送られることが、果たして「甘やかし」といわれる扱い

だと思われるでしょうか。一つ一つの経験が実になって

ゆくことは、非行少年も例外ではなく、法律の世界でも

「少年の可塑性」という言葉でよく表現されます。

事実、現在の少年法は、制度として十分に機能してい

る。このことは、現在年齢引き下げを検討している法務

省の法制審議会でも、實成派に至るまで異論なく認めら

れているのです。しかし、対象者の特質や家庭などの環

境を重視して､罪の重さのみに必ずしも縛られない処遇

をすることができるのは、少年法の特別な規定があるか

らです。だからこそ、日弁連は、年齢引き下げに反対し

ています。

年齢の引き下げが本当に犯罪の防止や犯罪者の更生

につながるのか、よりよい社会を作ることにつながるの

か。どうか、一度じっくり考えていただきたいと願って

おります。

纏一
千種RC在籍20年表彰おめでとうございます

///////////////////////////////////////////／

2019学年度米山記念奨学生紹介

4月より米山記念奨学生スプラプト，エリン君を

名古屋千種RCが世話クラブとして受け入れることに

なりました。

◆SUPRAPTO, ELING(スプラプト、エリン）君

国籍

生年月日

奨学期間

インドネシア

1986年12月6日

2019年4月1日

～2020年3月31日

名城大学経営学部

国際経営専攻

宮尾紘司君

学校/専攻
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☆新会員
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川本裕之君

今、人生100年時代と言われる中、

健康、健康寿命を気にされる方が

増えてきたと思います。そこで同

僚の中でも食事について気をつか

う同僚が増えており、最近、僕の

周りでも玄米を普段の食事に取り

識
一一

s分間スピーチ

☆新会員 幽掘1ベマ霧蝿朝倉寿宜君

入れる者が増えてきております。そこで今日は体に良い

と言われる玄米についてお話をしたいと思います。

僕も玄米は体に良いと耳にした事は何度もあり、たまに

自米に混ぜて食べていましたが何が体に良いか根本的

な事を分かっていなかったのでこの機会に調べてみま

した。ネット等で情報を調べてみると玉石混交ではあり

ましたが良い所だけを目にしてみました。

一般的に健康増進作用としまして、玄米は白米より、ビ
います。では、この改正をすべきかどうかについては、

どう思われているでしょうか。



タミン、ミネラル、食物繊維、脂質にタンパク質を多く

含んだ完全栄寶食だそうです｡玄米から米糠の部分を精

米して除去しできた米糠を原料にしてビタミンなどの

サプリが作られているそうです｡次に白米を主食にする
と一日に何十品目も食材を食べなければなりませんが、

玄米が主食であればその必要はなく、また玄米に多く含

まれるフィチン酸は有害重令属と結合して体外に排泄

する働きをしており、必要なミネラルで体が満たされて

いると有害なミネラルは体内に蓄積せずに排泄される

そうです。白米に比べて玄米にはミネラルが豊富にあり、

膓内の悪玉菌の繁殖を抑え善玉菌を増やし膓内細菌の

バランスを良好に保ちます。又、玄米に豊富に含まれる

食物繊維によって便通も促進されるそうです。

僕も今まで玄米の事を知らずに食べていましたが､色々

と栄萱がある事がわかり、今後においても定期的に玄米

だけで食べていきたいと思います｡みなさんの中で玄米

のおいしい炊き方､食べ方をご存じの方がお見えになれ

ば是非、ご教示頂ければと思います。

我が家も田んぽがあるので今年の秋､玄米を試してみた

い方がお見えになれば少しばかりではございますがお

持ちいたしますのでお声をかけていただければと思い

ます。

ンボジアヘ行くことになります｡そのときにはぜひ多数

のメンバーと共にカンボジアを訪れたいと思っていま

す。皆様のご協力に感謝し、報告を終わります。

｜カンボジアでの支援活動報告
2019年4月20日（土）～22日（月）

会長鈴木聖三幹事太田和孝エレクト伊藤健文

渡邊源市松岡多加倫伊藤二文

◆オコキ小学校にて （鈴木会長挨拶）

名古屋千種□一タリークラブ会長の鈴木です。オコキ小

学校に井戸を作るための寄付をさせていただこうとい

うことで、日本の名古屋というところからまいりまし

た。それから、お子さんたちに、鉛筆と消しゴム、ノー

ト、鉛筆削りを持ってまいりました。先程、学校の門を

入ったとき、明るい元気なお子さんたちの声が聞こえて

きました。先生たちが、毎日、熱心にお子さんたちを教

えてみえることに対しまして、敬意を表します。

カンボジアは、今、大きく発展しているということが、

日本にも伝わっています｡未来あるお子さんたちに教育

をしていく、そういったことについてお役に立つことが

出来ればうれしく思います。

2018-19年度国際奉仕事業

カンボジア井戸支援事業報告

渡邊国際奉仕委員長

先週末、カンボジアの子どもたち

に井戸設備を贈る支援事業を実施

してきましたので､報告致します。

カンボジアは日本の2分の1の国

土に1,600万人が蟇らす農業国

，
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です。 13世紀頃まではインドシナ半島の大部分を治め
ていましたが､その後､タイ、ベトナムが進攻し､1880

年にはフランス領となり、加えてアメリカ、中国の代理

戦争となる民族同士の内戦が勃発。長い戦乱の間に国土

は荒廃｡ポルポト政権による虐殺をご記憶の方もいらっ
しゃると思います。民主化されたのは1990年に入っ

てから。と言っても民主化は名ばかりで、フン・セン首

相の独裁政治となっています｡国民の年収は14万円に

すぎません。

千種RCはNPO法人キャンヘルプタイランドに協力す
る形で学校教育環境改善支援を開始。2年前には創立

35周年事業に合わせて小学校3校にそれぞれトイレ2

器を贈呈しました｡今回は小学校1校に対してトイレ手

洗い用の水､汚物を流すための水を供給するための井戸

設備一式を学校に寄贈しました。贈呈式では鈴木会長が
あいさつ。井戸掘削費用の20万円をバナーと共に地区

代表者に贈呈。児童たちに世界の架け橋となるようメッ
セージを送りました。また、学校からはクラブに対して

感謝状が手渡されました。おしまいに児童たちにクラブ
で用意した文具を一人ひとりに手渡し､帰路につきまし

た。喜ぶ子どもたちの中には、汚れたお古の制服を言て

裸足でいる子供たちもおり、まだまだ息の長い支援が必

要であると感じさせられました。

次年度の国際奉仕委員会では今回と類似の案件を地区

補助金事業として申請中です。承認されましたら再び力

鑿鍛磯＃
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鐸 伊藤健文

スプラプトエリン君、千種□－タリーヘようこそ

小林英毅

本日は平成最後の囲碁会です。浄心にてお待ちします。

宮尾紘司

カンボジアお疲れ様でした。

米山奨学生工リン君を紹介します｡今日は平成最後の

例会です。もう平静では居られません！

鈴木聖三

全員無事タイカンボジアから帰国しました。ありが

とうございました。おせんべいをご賞味ください。

会員誕生日、結婚記念日お祝い

渡邊源市

キャンヘルプタイランドとともにカンボジアへ赴き、

小学校へ井戸をお渡ししてきました。

後ほど報告をさせていただきます。

長谷川亨 会員誕生日お祝い

小山雅弘 会員誕生日お祝い

加藤重雄 結婚記念日お祝い

大口弘和 結婚記念日お祝い

大谷 恩 結婚記念日お祝い

山本眞輔 結婚記念日お祝い

朝倉寿宜 福井浩道 萩原喜代子

樫尾富二 河合隆史 川本裕之

牧野登志子 柵木充明 松岡多加倫

太田和孝 笹野義舂 舎人経昭

碓氷美佳 吉田 玄

加藤重雄君在籍20年表彰おめでとうございます。

新米山記念奨学生スプラプトエリン君､これから1年
よろしくお願いします

25件 ｜合計103,000円｜
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5月例会内容のお知らせ

5月14日（火) 12:30 3Fルネッサンス

◎卓話ハラスメントの理解と予防

多様性の尊重の視点から

名古屋市立大学男女共同参画推進センター
ワーク･ライフ･バランス相談室

木下薫様（教育学博士）

5月21日（火) 12:30 4F舞の間

◎卓話 「長寿者社会に向け歯口を通じたQOL

の向上を目指すためには」

愛知県江南保健所保健管理監井後純子様

＊例会後13:40～理事役員会 4F桐の間

5月28日（火) 12:30 3F錦の間

◎友愛の日

＊例会終了後臨時総会

'4月理事役員会(今期次期合同）議事録4月16日’
1．今期決算予定報告

2．次年度予算方針について／次年度のクラブとして

はRI会長テーマ、また地区ガバナー方針に沿った活動

を計画｡3年後の創立40周年の記念式典､l.M.のホスト、

ガバナー補佐輩出等を見据え、予算においても5年後

10年後を見越した計画をたてたい。近年、奉仕事業の

増加と、また二コ(奉仕財源)の確保の不安定さ(二コボッ

クスの義務化、金額の格差など問題有り)について、先

回の理事役員会で審議、承認案(奉仕活動費として全会

員より上｡下期合わせ20,000円(半期10,000円)を徴収）

を5月の臨時総会で諮り承認を得て進めたい。

3．その他

・青少年交換事業について、

・会員鍋野可幸君より病気治療中の理由で今年度末

をもって退会の意向

・事務局員、次年度給与昇給について ﾛｰ燥蕊･鱗奄噸

次回例会: 2019年(令和元年) 5月21B(火) 12:3o名古屋東急ホテル4階篝の間

卓話： 「長寿者社会に向け歯□を通じたQOLの向上を目指すためには」愛知県江南保健所保健管理監井後純子様


